

La fréquence des accidents du travail est en stagnation

LUXEMBOURG - Plus de cinq travailleurs sur cent ont un accident par an. Une relance de la sécurité est prévue.

«À l'époque où les chiffres des accidents liés au travail étaient élevés, le moindre investissement dans la sécurité avait un grand impact. Aujourd'hui, il faut investir beaucoup plus pour voir des résultats», détaille Georges Wagner, chargé de direction de l'Association d'assurance accident (AAA).

Les autorités ont décidé de renforcer la lutte avec une nouvelle stratégie nationale qui sera présentée ce jeudi à l'occasion de la 10^e édition du Forum de la sécurité et de la santé au travail, à Luxexpo. Elle a été baptisée «Objectif Vision Zero», car son objectif est d'éliminer le nombre d'accidents graves et mortels.

«Malgré des améliorations, la diminution du taux de fréquence des accidents liés au travail au Luxembourg stagne ces trois ou quatre dernières années», déplore Georges Wagner. En 2014, ce taux était de 5,37 travailleurs sur 100 victimes d'un accident. Cela aura représenté trois accidents par heure. La même année, les accidents du travail avaient encore fait quinze morts.

Les secteurs les plus touchés sont le bâtiment, l'industrie, l'intérim et le parachèvement, «car ce sont des métiers à risques. Mais dans les autres secteurs, le trajet reste un facteur d'accident important».

Histoire d'inciter un peu plus les entreprises à agir, Georges Wagner rappelle que «le retour pour chaque euro investi dans la prévention des risques se situe aux alentours de 2,2 euros».

Séverine Goffin



Les secteurs comme celui du bâtiment restent les plus touchés.